



戦後37年間不屈に闘い続ける北富士・忍草農民を先頭に、三里塚を叩きだした。(場上は緊密な活動が繰り広げられる様子)

11/13~14 北富士～東富士 連続闘争うちぬく



「自衛隊の侵略軍隊化を許さないぞ！」怒りのシップレヒュールが東富士にとどいた。(11月14日、東富士ダム横広場)



No.1197

千葉市要町二一八(動力車会館)
(鉄電二九三五六・公衆22七二〇七)

国鉄千葉動力車労働組合

動力千葉を代表して繁沢青年部書記長が発言にたつた。日米共同演習を許すなという決意を明らかにした。ついに国鉄労働者の壮大な歴史的決起が始まることを感じて感動的に報告する。11月13日三里塚闘争の大成に日本労働者階級の戦闘的骨格をなす国鉄労働者の怒りにもえた総決起をよび起し、連動し、力強く發展してこれをむかえた。ところがこの歴史的決起に敵対して、動力「本部」革マルがまたしても重大な階級的裏切り行為を行なっていることが具体的に明らかにされた。動力「本部」革マルの敵対をうち破り全労働者階級を牽引する壮大な三里塚一国鉄決戦を必ずやかにこなす。11月28日三里塚現地集会・12月ゼネストを動力千葉は最先頭で闘う、との決意が表明された。

三里塚芝山連合空港反対同盟を代表して北原事務局長、熱田行動隊長よりあいさつと決意をうけた。基調報告のち、決意表明を新屋永小作権者連盟など地元で闘い続けている人々からうけ、総決起集会を終了した。夜は忍草母の会を中心に全参加者は宿泊所で各々交流会をもち、翌日の東富士への早朝出発にそなえた。十月中旬から、静岡県評の労働者と共にスクランブル弾劾を訴え、圧倒的共感をかちとりつつ集会後、自衛隊と機動隊で十重二十重に囲まれた滝ヶ原駐屯地までのデモを貫徹し、意気高く闘いぬいた。

全組合員・家族の強固な組織破壊攻撃で組織としての團結力を高め、12月ゼネスト実現へ総決起しよう!! (東富士)